

Abre dólar en 12.90 pesos a la venta (El Reforma 23/08/10)

Abre dólar en 12.90 pesos a la venta (El Reforma 23/08/10) La moneda nacional se mantiene estable frente al dólar en un escenario donde se dieron a conocer datos macroeconómicos favorables en Europa. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se ofrece en 12.80 y se adquiere en 12.20 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (23 agosto 2010).- El peso mexicano comienza la semana con estabilidad, luego de su caída del viernes pasado, en un contexto de datos macroeconómicos favorables en el viejo continente, pero con la amenaza de una nueva reducción en la calificación de la deuda española. Al menudeo, el dólar de Estados Unidos se compra en 12.50 en ventanillas de Banamex y se vende en 12.90 pesos, para así colocarse en los mismos niveles de la jornada pasada. Algo similar sucede en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, donde la moneda americana amaneció con estabilidad, al ofrecerse en 12.80 y adquirirse en 12.20 unidades. En el caso de BBVA Bancomer, la cotización va a la baja, al venderse en 12.82 o dos centavos menos que el viernes, y comprarse en 12.52. El viernes pasado se dio a conocer que la economía de México creció 7.6 por ciento en el segundo trimestre respecto al mismo periodo del año anterior, recordaron los analistas de Base Casa de Bolsa. Es importante mencionar que éste crecimiento extraordinario se debe en gran parte a la fuerte caída que se observó en 2009. La variación del Producto Interno Bruto resultó superior a la prevista por los analistas consultados por el Banco de México, quienes habían previsto un avance anual de 6.53 por ciento en el segundo trimestre del año. No obstante, el escenario hacia adelante es menos optimista, ya que se espera un avance del PIB de 4.09 por ciento en el tercer trimestre y 3.17 por ciento en el cuarto trimestre, para finalizar el año 2010 en 4.52 por ciento. Para este lunes, la casa de bolsa espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.65 y 12.85 pesos por dólar. Al iniciar el día, de acuerdo con datos de Banamex, el tipo de cambio valor 48 horas se compraba en 12.7489 y se vendía en 12.7739. Por otro lado, el riesgo país de México, medido a través del EMBI+ de JP Morgan, se ubicó en 128 puntos base el pasado 20 de agosto, 13 puntos base por debajo del nivel observado al cierre de la semana anterior. Al compararse el EMBI+ de México con el de otras economías en América Latina, el EMBI+ de Brasil cayó tres puntos base a 197 puntos y el EMBI+ de Argentina cayó cinco puntos base a 665 puntos en la semana mencionada.